
“Critério, atenção e cuidado”
PeloEstado

Tomou posse ontem, em Florianópolis, o novo presidente da 
Agência de Fomento do Estado de Santa Catarina (Badesc), José 
Cláudio Caramori. Na condição de ex-prefeito de Chapecó e de 

ex-presidente da Federação Catarinense de Municípios (Fecam), ele 
disse à Coluna Pelo Estado que vai procurar dar uma “atenção dife-
renciada” aos municípios. “Senti as dificuldades que rondam todos os 
gestores municipais. Mas essa atenção se dará dentro das nossas limi-
tações técnicas e financeiras, considerando um ano muito ruim que se 
prenuncia, com receitas caindo e economia estagnando. Também pre-
tendemos ampliar a atenção às micro e pequenas empresas, grandes 
alavancadoras econômicas, e às iniciativas de inovação tecnológica.” 
Caramori teve seu nome aprovado pelo Banco Central na terça-feira 
(5) e ontem assumiu o comando da agência. Entretanto, um ato oficial 
de posse será marcado para o retorno do governador Raimundo Co-
lombo, que está em viagem ao exterior. O novo presidente afirmou 
que fará uma administração de continuidade, uma vez que o banco 
tem “um nível de expertise elevado, profissionalismo estabelecido e 
com operações em andamento”. Ele disse que o programa Juro Zero, 
por exemplo, será revisto de acordo com o posicionamento do gover-
no do Estado, que é quem assume os juros das operações. No momen-
to, por conta do encerramento do exercício 2015, o programa está em 
stand by, e pela indefinição da política econômica do governo federal, 
o que impacta o BNDES, repassador de recursos. “O momento exige 
critério, atenção e cuidado. Os próprios empreendedores estão bas-
tante cautelosos”, observou Caramori.     
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Retrospectiva 2015                             Deputados Federais
Geovania de Sá - PSDB

Apesar de estar em seu primeiro ano de 
mandato, a deputada Geovania de Sá 
(PSDB-SC) tem se destacado, mostrando 
personalidade e ocupando espaços impor-
tantes no Parlamento federal. É vice-pre-
sidente da Comissão de Trabalho da Câ-
mara, uma das mais importantes da Casa. 
Apresentou diversas proposições, com 
destaque para a que inclui a exigência de 
qualificação e inclusão no mercado de tra-
balho de pelo menos um membro da família que recebe o Bolsa 
Família. O Prêmio Congresso em Foco colocou a tucana como a se-
gunda melhor avaliada entre os parlamentares catarinenses. Geo-
vania já declarou apoio ao impeachment e acredita que este assunto 
dominará os debates em Brasília no início de 2016.
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* A Coluna Pelo Estado está trazendo, diariamente, as opiniões dos deputados federais 
sobre o ano de 2015 e suas expectativas para 2016.

João Rodrigues - PSD
“Apesar de ter sido um ano de muito traba-
lho - durante o qual protocolei 27 projetos, 
fiz uma relatoria, apresentei um substitu-
tivo e encaminhei duas sugestões ao Exe-
cutivo, presidi as frentes parlamentares da 
Radiodifusão e o da Apicultura, participei 
da CPI dos Fundos de Pensão e das comis-
sões de Transportes e da Agricultura -, 2015 
é um ano para ser esquecido pelos brasilei-
ros. Com homens públicos sendo detidos e 
até senador preso, uma economia em fran-

galhos, com empresas fechando e milhares perdendo seu emprego, 
o ano foi negativo para o Brasil. Em 2016, ainda que exista uma 
previsão de continuidade desta crise econômica e política, espero 
uma nova realidade, com a volta do crescimento econômico e mais 
tranquilidade na política.”  
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